

Cancilleres de EE.UU. y Argentina por presionar más a Venezuela



Buenos Aires, 4 feb (RHC-PL) El secretario de Estado de Estados Unidos, Rex Tillerson, se reunió, este domingo, con el canciller argentino, Jorge Faurie, para tratar una agenda de interés mutuo, pero con Venezuela como tema de alta prioridad.

En rueda de prensa ofrecida en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores, ambos funcionarios anunciaron que estudian implementar sanciones petroleras a Venezuela para imponer al presidente Nicolás Maduro el regreso a un 'gobierno constitucional'.

Coincidieron en continuar las acciones para aislar más política y económicamente a la nación andino-caribeña, y dejaron en manos del gobierno de Perú su inclusión entre los países que tomarán parte en la Cumbre de las Américas, con sede en Lima a mediados de abril próximo.

Debatimos temas sobre Venezuela y medidas adicionales que se puedan aplicar y ese es nuestro objetivo. Nuestros desacuerdos son con el régimen venezolano y no con el pueblo., expresó Tillerson.

Por su parte, el ministro Faurie subrayó que Argentina no reconoce ni el proceso político venezolano ni a su Asamblea Nacional Constituyente, 'y nos adherimos a todos los mecanismos a nivel regional que permitan no aceptar las decisiones del gobierno de Nicolás Maduro'.

El pasado 1 de febrero, el ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza, denunció el comienzo de la gira de Tillerson por América Latina y El Caribe por su mensaje de división y promoción de un golpe de Estado en Venezuela.

Recordó que los ataques de Estados Unidos contra su país incluyen sanciones, agresiones, el fomento de golpes militares, y desconocimiento de instituciones legítimas.

Arreaza inició una gira el mismo día 1 de febrero por países hermanados con la nación sudamericana, por instrucciones del presidente Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/154320-cancilleres-de-eeuu-y-argentina-por-presionar-mas-a-venezuela>



Radio Habana Cuba